



Gesundheitsversorgung Südtirol 2020



Letzte Phase im Wettbewerb zur Eröffnung neuer Apotheken

Bozen, 3. Mai 2017



Wettbewerb zur Eröffnung neuer Apotheken



- Die Apotheken sind ein wichtiger Partner in der Gesundheitsversorgung: dezentral und kapillar
- Aktuell 119 Apotheken
- Außerordentlicher Wettbewerb für 20 neue Sitze





Wettbewerb zur Eröffnung neuer Apotheken



- Wahl der Apothekensitze über ministerielle Plattform ab Mitte Mai
- Beschluss Zuweisung Landesregierung
- 15 Tage Zeit zur Bestätigung der Zuweisung
- 1 Jahr zur Eröffnung der Apotheke





Wettbewerb zur Eröffnung neuer Apotheken

In folgenden Gemeinden sollen **neue Apotheken** eröffnet werden
(in Klammern die Anzahl):



- Ahrntal (1)
- Bozen (6)
- Brixen (2)
- Bruneck (1)
- Eppan an der Weinstraße (1)
- Kaltern an der Weinstraße (1)
- Kastelbell-Tschars (1 – derzeit prov.)
- Lana (1)
- Leifers (1)
- Meran (2)
- Ritten (1)
- Sarntal (1)
- Schlanders (1)

